

INFO PUBLIK

Pencanangan Zona Integritas Lapas Terbuka Lombok Tengah Tahun 2023

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.INFOPUBLIK.CO.ID

Jan 25, 2023 - 14:19



Lombok Tengah NTB – Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Kelas IIB Lombok Tengah bersama dengan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Selong, Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Lombok Tengah, dan Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Praya menyelenggarakan kegiatan Deklarasi Janji Kinerja dan Pencanangan Pembangunan Zona Integritas (ZI) Menuju WBK/WBBM Tahun 2023 yang bertepatan di Ruang Aula Lapas Terbuka Lombok Tengah pada Rabu (25/01).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan yang mewakili Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB, Dandim 1620/Lombok Tengah, Kasi Intel Kejari Lombok Tengah, dan Wakil Ketua Pengadilan Negeri Lombok Tengah serta Kepala Satuan Kerja UPT Pemasyarakatan.

Kegiatan diawali dengan penandatanganan Pakta Integritas, Komitmen bersama, dan Piagam Pencanangan Pembangunan Zona Integritas (ZI) oleh Kalapas dan Pejabat struktural masing-masing UPT.

Selanjutnya sambutan dari Forkopimda yang diwakili oleh Kasi Intel Kejari Lombok Tengah, A. A. Gede Agung Kusuma Putra menyampaikan bahwa beliau sangat mendukung Pencanangan Pembangunan Zona Integritas (ZI) yang dilaksanakan oleh 4 UPT Pemasarakatan hari ini.

Sambutan selanjutnya disampaikan oleh perwakilan KaUPT Pemasarakatan yaitu Kepala Lapas Selong, Purniawal menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud dari komitmen kita bersama dalam gelaran Zona Integritas tahun 2023.

Sambutan terakhir disampaikan oleh Kepala Divisi Pemasarakatan Kanwil Kemenkumham NTB, Herman Sawiran. Beliau mengatakan dalam sambutannya bahwa sangat sulit meraih predikat WBK/WBBM namun beliau berpesan kepada jajarannya untuk tetap semangat dalam meraih predikat tersebut, walaupun tidak meraih predikat WBK/WBBM namun jiwa WBK/WBBM tetap ada dalam jiwa.

Kegiatan diakhiri dengan sesi foto bersama. Diakhir acara Kalapas Terbuka Lombok Tengah mengucapkan rasa terimakasihnya kepada jajaran serta tamu undangan yang sangat antusias mengikuti rangkaian kegiatan Pencanangan Pembangunan ZI tahun 2023.(Adb)